

Terminkalender bei Torfteufeln Worpswede schon gut gefüllt

Worpswede-Hüttenbusch (jsc). „Wir hatten im vergangenen Jahr 39 Aktivitäten zu verzeichnen.“ Das stellte die Vorsitzende des Orchesters Torfteufel Worpswede, Helga Thoede, in der Jahreshauptversammlung im Schützenhof Hüttenbusch fest. Darunter seien 21 Auftritte, vier Konzerte, ein Probenwochenende in Aurich, der Besuch der Sendung „Plattenkiste“ im NDR Radio Niedersachsen, das Sommerfest, das Grillfest und das traditionelle Jahresabschlussfest gewesen. Dem Orchester würden 31 aktive, acht passive sowie zwei Ehrenmitglieder angehören.

Helga Thoede sagte weiter, dass der Terminkalender für 2013 „schon gut gefüllt“ sei. 13 Auftritte, darunter einige im Reha-Zentrum Gyhum, seien bereits fest gebucht. Des Weiteren nannte sie die Jubilä-

umsfahrt des am 3. März 1993 gegründeten Orchesters nach Berlin am 14. und 15. September, das Probenwochenende vom 18. bis zum 20. Oktober in Steinkimmen und das Adventskonzert am 1. Dezember in der Kirche St. Marien in der Kreisstadt. Das Jahreskonzert 2014 ist für den 29. und den 30. März terminiert. Orchesterleiterin Minja Marx hob hervor, dass man musikalisch Fortschritte gemacht und beim intensiven Probenwochenende in Aurich auch ein paar schwere Stücke eingeübt habe. Künftig sollte das Repertoire alljährlich um zwei hochaktuelle Stücke, für die sich auch die Jugend interessiere, erweitert werden. Das Kirchenkonzert in der Kirche St. Marien in Osterholz-Scharmbeck bezeichnete Minja Marx als eines der schönsten Konzerte.

„Ich finde es toll, dass wir eine solch gute

Truppe haben“, sagte Jugendwart Nils Krentzel. Er erinnerte an die Plakataktion in der Tarmstedter Schule, doch die Resonanz sei dort leider „gleich null“ gewesen. Kassenwartin Ilka Cordes erwähnte in ihrem Bericht, dass das Orchester nun schon seit zehn Jahren des Öfteren im Reha-Zentrum Gyhum zu Gast gewesen sei. 2012 sei man dort sechs Mal aufgetreten.

Bei dem Punkt Wahlen wurde die erste Vorsitzende Helga Thoede zur Wiederwahl vorgeschlagen. Als die zweite Vorsitzende Barbara Carlin nach weiteren Vorschlägen fragte, rief ein Mitglied spontan in die Runde: „Bloß nicht.“ Helga Thoede wurde daraufhin für weitere zwei Jahre in ihrem Amt bestätigt. Einstimmig wiedergewählt wurden auch Orchesterleiterin

Minja Marx, Schriftführerin Ute Bollmann, Kassenwartin Ilka Cordes und Jugendwart Nils Krentzel. Notenwartin Irmtraut Geffken übergab ihren Posten nach 16 Jahren an Stephan Marx. Dem Festausschuss gehören Hannelore Jabs und Marino Sallmann an. Neue Kassenprüferin ist Svenja Stefens. Mit Unterstützung ihrer Stellvertreterin Barbara Carlin ehrte Helga Thoede Nico Marx, Stephan Marx und Nils Krentzel für eine zehnjährige, Anneliese Brandt eine 15-jährige sowie Irmtraut Geffken und Minja Marx, die dem Orchester seit dessen Gründung angehören, für eine 20-jährige Mitgliedschaft. Zum Schluss bedankte sich Ilka Cordes unter dem Beifall der Anwesenden mit je einem Blumenstrauß bei Helga Thoede und Barbara Carlin für deren hervorragende Arbeit.